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Editorial
Técnicos, jugadores, dirigentes y periodistas son por estos días
los apostadores más fuertes en la ruleta de fechas respecto a la
vuelta del fútbol.  Se mantuvieron desfilando, algunos más que
otros, por los distintos medios expresando la inexorable
necesidad de que la pelota vuelva a rodar lo más rápido posible.
Como si el fútbol y todo lo que lo rodea fuese la única, o la
actividad más afectada del Covid 19. Otros, más precavidos,
fueron bajando los decibeles y fueron marcando que la cosa era
más seria de lo que se creyó desde que la pelota se estancó.
En esa línea y con total cordura se manifestó el presidente de la
Asociación del Fútbol Argentino, Claudio Tapia, desde el primer
momento de la pandemia. Su discurso moderado y amparado
en la evidencia médica, hizo más visible el interés de algunos
por el negocio por encima de la salud.
Seguramente habrá pocas personas más interesadas por la
vuelta del fútbol, sacando a los propios protagonistas, que el
propio presidente. Pero su compromiso con el cumplimiento de
los protocolos nos hace reflexionar acerca de hasta cuándo o a
qué costo el show debe continuar.
Con solo mirar en qué momento epidemiológico Alemania,
Italia y la propia España volvieron a los entrenamientos nos
revela la respuesta. En todos estos casos la vuelta ocurrió
cuando la curva de casos se encontró en pleno descenso. De
más esta decir que eso aquí todavía lamentablemente no
sucede. Brasil y Estados Unidos, que sí tienen fútbol, no
cuentan en esta carrera alocada, por la simple razón que nunca
tomaron en serio la enfermedad y cuentan por miles los
muertos como si nada.
El parate no será eterno y el fútbol volverá, como también las
clases, las peluquerías, los asados y las reuniones sociales, pero
por ahora solo hay tiempo para las decisiones inteligentes que
van acompañadas por el bien común y colectivo.
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Faltaban 15 minutos para que termine el partido y
Barracas, en aquel momento dirigido por Alejandro Nanía,
buscaba sin claridad el gol que lo deposite en las
semifinales del reducido. En busca de más despliegue, el
técnico barraqueño manda a la cancha a Quique
Seccafien reemplazando al histórico Carlos Arce. Estos
serían los últimos 15 minutos en un estadio de fútbol para
Enrique, un 5 de mayo del 2018. La historia de ese partido
la conocemos todos: Barracas no pudo marcar la
diferencia y buscaría revancha en el próximo torneo,
donde ascendería y saldría campeón. 
Pero nada sabemos actualmente del oriundo de Morón,
por lo que lo contactamos para saber de su presente.
Nuestra primera inquietud es saber si está ligado al fútbol,
si aún despunta el vicio en alguna liga o algún torneo
amateur: “Me desligué totalmente, solo lo miro por TV. Mi
viejo fue camionero toda la vida y después de irme de
Barracas él estaba mal de salud y decidí tomar su lugar”.

Más allá de que su paso por Barracas no haya sido de lo más
sobresaliente en su carrera, nada hacía creer que con tan
solo 33 años podría retirarse: “No estaba bien anímicamente,
estaba pasando una situación personal y familiar muy fea. La
muerte de mi madre fue muy difícil de superar. Físicamente
tampoco estaba pasando un buen momento. Por más que
después de pasar por Barracas tuve propuestas con todo lo
que te conté ya no sentía la motivación de seguir jugando.
Hoy muchos amigos dicen que me ven mejor arriba de un
camión que en los últimos años adentro de la cancha”.
Sabiendo de su actividad se me ocurre preguntarle cómo
un ex volante se siente al volante (risas): “Me gusta lo que
hago, a veces estoy más de un día en la ruta y eso me
entretiene”. Ya con dos años en las rutas, algún percance
automovilístico habrá tenido... (risas): "Nada grave, un
choquecito en la Ruta 29 y circular por la avenida Luis María
Campos sin advertir el riesgo que pude haber tenido, pero por
suerte no pasó nada jaja". 
Ocupó un lugar en el plantel que antecedió al que sería
campeón, aunque advierte que eran distintos: "No era el
mismo grupo, pero más allá de que cuando yo estuve no se
dieron las cosas, teníamos clara la idea de ascender". 
En su paso por Barracas le marcó a Platense, Tristán Suárez
y San Carlos, pero es claro al elegir: "El de Platense tuvo un
sabor especial por marcar en el debut, pero me quedo con el
gol a Tristán Suárez porque todo empezó en un anticipo mío
y creo que fue el mejor partido que jugué en el club".
Hasta acá nos contó su presente Quique, quien se va
apurado porque tiene que tomar Ruta 5 y encaminarse a
Trenque Lauquen, pueblo bonaerense limítrofe a La Pampa,
a kilómetros del campo de juego donde Central hace ya 4
meses vio acción por ultima vez. |

DEL CAMIONERODEL CAMIONERO  

AL AL CAMIÓNCAMIÓN

HISTORIAS BARRAQUEÑAS: QUIQUE SECCAFIEN
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FUNDACIÓN HEMOCENTRO BUENOS AIRES 
AV. DÍAZ VÉLEZ 3973 (C.A.B.A.)
4981-5020

HOSPITAL CARLOS DURAND
AMBROSETTI 743 (C.A.B.A.)
4883-8426 / 4952-5555 (INTERNOS 126 / 127)

FUNDACIÓN HEMATOLÓGICA SARMIENTO
AV. CÓRDOBA 6429 (C.A.B.A.)
SANTA FE 431 (ACASSUSO)
4666-9898 / 1563833929

HOSPITAL EL CRUCE
AV. CALCHAQUÍ 5401 (FLORENCIO VARELA)
4210-9000 (INTERNOS 1772 / 1765 / 1766) 

HOSPITAL POSADAS
AV. ILLIA Y MARCONI (EL PALOMAR)
4469-9200 / 4469-9300 (INTERNO 3004)

¿Quiénes pueden donar plasma?
No todas las personas que se infectaron con
SARS-CoV-2, el virus que causa el COVID-19,
son candidatos para donar plasma. 
Los investigadores buscan personas que
deben cumplir con ciertos criterios: 

MÉDICO DEL PLANTEL PROFESIONAL  M. N. 148.341

CENTROS HABILITADOS 
PARA LAS DONACIONES

Tener entre 30 y 60 años
Contar con un diagnóstico de COVID-19, con una
prueba molecular (PCR) positiva
Haber sido hospitalizado
Estar de alta hace más de 21 días
No haber recibido transfusiones de sangre en el
pasado
No haberse realizado tatuajes en el último año
No tomar antiepilépticos

Actualidad 
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DR. PABLO KRENEK



FOTO BARRAQUEÑA

Armando Peluso Alcides Oviedo 

Familia Ávalos Jorge Colman

Olga Ahuada 

Eli Romero 

Walter Battista

Envianos tu foto Barraqueña para la Revista y aparecé en la edición de septiembre

Sonia Ruth 
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ONRAITA
Facundo 

E N Z O

MARTÍNEZ
Enzo Daniel

SOLÉ
Francisco

VASCOPANCHO

Puesto: Defensor central
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 14/07/1993
Último club: Club Ciudad Bolívar
Peso: 83 kg.
Altura: 1,87 m.
Pie: Derecho

        La Plata, Buenos Aires

Puesto: Lateral izquierdo
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 17/01/1997
Último club: Independiente
Peso: 70 kg.
Altura: 1,73 m.
Pie: Izquierdo

       San Miguel, Buenos Aires

Puesto: Volante central
Lugar de nacimiento: 

Fecha de nacimiento: 02/05/1997
Último club: Sportivo Italiano
Peso: 72 kg.
Altura: 1,77 m.
Pie: Derecho

       Ciudad de Buenos Aires

Puesto: Delantero
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 06/02/1999
Último club: Gimnasia (Concepción)
Peso: 70 kg.
Altura: 1,70 m.
Pie: Derecho

        Concepción, Entre Ríos

RETAMAR
Kevin Nicolás 

Puesto: Lateral derecho
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 26/11/1993
Último club: El Porvenir
Peso: 71 kg.
Altura: 1,73 m.
Pie: Derecho

       Quilmes, Buenos Aires

T O R O

ACUÑA
Braian Matías

Puesto: Volante ofensivo
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 08/02/1994
Último club: Sportivo Belgrano
Peso: 81 kg.
Altura: 1,80 m.
Pie: Derecho

       Gualeguay, Entre Ríos

CAPURRO
Juan Martín

R E T AC A P U

Los nuevos Guapos | Conocé al detalle los
refuerzos barraqueños

Actualidad 
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BRONDINO
Alan Gabriel

E N Z O

YBÁÑEZ
Enzo Agustín

BRONDIBRUNO

Puesto: Delantero
Lugar de nacimiento: 

Fecha de nacimiento: 06/03/1997
Último club: Instituto
Peso: 87 kg.
Altura: 1,76 m.
Pie: izquierdo

        Formosa, Formosa

ESTIGARRIBIA
Germán Nicolás

Puesto: Volante derecho
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 28/19/1992
Último club: Deportivo Armenio
Peso: 75 kg.
Altura: 1,77 m.
Pie: Derecho

        San Juan, San Juan

FERRERO
Jorge Carlos

M A U R O

MONLLOR | CHÁVEZ | GONZÁLEZ | MANDARINO | ARCE
FILIPETTO | TAPIA | SUÁREZ | COLITTO | RIVERO | MAZUR

LOS QUE SIGUEN:

J O R G E C H I N O
CABRERA

Bruno Leonel

Puesto: Defensor central
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 11/04/1998
Último club: Nueva Chicago
Peso: 85 kg.
Altura: 1,91 m.
Pie: Derecho

        Ciudad de Buenos Aires

Puesto: Lateral izquierdo
Lugar de nacimiento: 

Fecha de nacimiento: 29/08/1998
Último club: Godoy Cruz
Peso: 73 kg.
Altura: 1,75 m.
Pie: Izquierdo

        Tigre, Buenos Aires

Puesto: Defensor central
Lugar de nacimiento:

Fecha de nacimiento: 28/04/1997
Último club: Círculo Deportivo
Peso: 75 kg.
Altura: 1,80 m.
Pie: Derecho

       La Plata, Buenos Aires

CACHI
Mauro Daniel

Puesto: Volante ofensivo
Lugar de nacimiento: 

Fecha de nacimiento: 22/08/1998
Último club: Juventud Antoniana
Peso: 66 kg.
Altura: 1,65 m.
Pie: Izquierdo

        General Güemes, Salta
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CARLOSCARLOSARCEARCE

Referente y estandarte del equipo,
Carlos Arce nos recibió en la Villa 21
y nos abrió la puerta de sus sueños,

sus luchas, sus ganas de seguir
creciendo, cómo consiguió

superarse, hacer toda su carrera en
el club de su barrio y cómo desde su

lugar hoy intenta transmitir su
sentimiento de pertenencia

Actualidad 
BARRAQUEÑAENTREVISTA: CARLOS ARCE
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           pesar de la incertidumbre que trajo la pandemia y la
ausencia en los campos de juego, hay noticias que se
generan en torno al plantel con algunas bajas y las
renovaciones de contratos   habituales de cada final de
temporada. En lo personal, ¿cómo tomás renovar
nuevamente el vínculo con la Institución?
- Es una alegría enorme poder seguir vinculado al club como
jugador de primera. Cada año que comienza se renuevan las
esperanzas y la fe, a pesar de la situación que viven todos en
el mundo. Estoy muy contento por seguir y siempre mi
prioridad es Barracas Central, así que espero retirarme acá.

Si miramos hacia atrás y buscamos tu primer contacto con
la institución como jugador, ¿cuándo fue el primer día que
pisaste el Club?
- Fui a probarme en 7ª división, en el 2005, con unos amigos,
fuimos a un predio que se utilizaba para inferiores y pruebas,
así que no fui directamente al club. Las primeras caras que vi
fueron las de Ricardo Mazariche, que era el director técnico
en esa época y la de Emiliano Palacios, que después fue
compañero también en primera. De los chicos del barrio que
me acompañaron ese día a la prueba, quede solo yo.

"EN ESA ÉPOCA JUGABA DE 10 Y LA VERDAD QUE
NO ME TOCABA JUGAR MUCHO. ESO TE BAJA UN
POCO DEL SUEÑO Y LAS GANAS DE JUGAR A ESA

EDAD SON MÁS IMPORTANTES QUE OTRAS
COSAS. QUERÉS JUGAR A TODA COSTA TODOS

LOS PARTIDOS, POR SUERTE DESPUÉS FUI A
BARRACAS Y NO ME FUI MÁS"

A 

EN DICIEMBRE DE 2016 BARRACAS USÓ UNA
REMERA VERDE EN HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS 
DEL ACCIDENTE AÉREO DEL  CLUB CHAPECOENSE

¿SABÍAS QUÉ?
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1 | Sus inicios en Huracán  2 | Debut en Primera en Barracas  3| 300 partidos en Central

¿Y cómo fue la prueba? Porque era una época que, en
general, se comenzó a tomar más seriedad a las inferiores
por parte de los clubes de ascenso
- Siempre me dio vergüenza ir y probarme. Y encima de la
vergüenza, hablaba muy poco, no me gustaba. Me probé de 5,
en la posición central de la cancha y también después intenté
un poco de 4. Cuando terminó la práctica, vino Maza y me
dijo que quería que siga yendo a entrenar con ellos. Así que
quedé desde el primer día que fui.

¿Ese fue tu primer contacto con una cancha grande o ya
habías intentado en otro lado?
- No, antes de eso jugaba en Huracán, pero en los clubes
grandes es difícil a veces. En esa época jugaba de 10 y la
verdad que no me tocaba jugar mucho. Eso te baja un poco del
sueño y las ganas de jugar a esa edad son más importantes
que otras cosas. Querés jugar a toda costa todos los partidos,
por suerte después fui a Barracas y no me fui más. Aparte en
Barracas ya jugaba mi hermano y yo vi que tenía la
oportunidad de hacer lo mismo.



Entonces a pesar de probar suerte en el Globo, ya conocías
a Barracas, además de ser el club del barrio
- Sí, claro. Tenía amigos que iban y que eran jugadores del
club. Yo no me perdía los partidos, iba todos los sábados a la
tribuna. El club cambió muchísimo desde esos años, pero
siempre tuve ese sentimiento de cariño. Me acuerdo el
partido por la promoción con San Telmo, estar en la tribuna
sufriendo como loco por el ascenso

Nunca renegaste de vivir en la Villa 21, es más ibas a la
cancha con amigos y con chicos que eran vecinos tuyos en
el barrio y siempre reivindicaste tu lugar de pertenencia.
¿Cómo hiciste focalizarte en jugar al fútbol siendo chico?
- Mis viejos fueron la clave. Siempre me apoyaron
muchísimo y me ayudaron para que yo pueda dedicarme a
jugar. Es muy probable que sin esa fuerza y
acompañamiento no hubiese llegado. Siempre traté de no
desviarme de mi prioridad o de mi deseo, pero siendo
adolescente es difícil, sos chico y te dicen "vení acá, vamos a
salir, tomate una cerveza". Era difícil, igualmente en mi
cabeza ya tenía como meta jugar al fútbol profesionalmente,
entonces solo pensaba en eso.

¿Nunca tuviste la tentación o la curiosidad de ver que es lo
que ofrecían y después decidir si podías manejar el tema
de las salidas y ser un profesional paralelamente?
- Siempre me apoyé en la familia y en los amigos. La
contención de ellos fue lo que me alejo de las “malas juntas”.
La realidad es que siempre las hay o están cerca. En cambio,
tuve la suerte de tener buenos amigos, que siempre me
dieron buenos consejos y que me dijeron que no juegue en el
barrio, que me cuide, que no haga locuras. El barrio es mi
lugar y siempre me cuidé.

Entonces quiere decir que más allá de la familia y los
amigos, las tentaciones estaban a la vuelta de la esquina y
tuviste que tratar de convivir para no ser parte,
involucrarte o confundirte
- Sí, siempre. Hay pibes de la infancia que conocés del
barrio, de la esquina, de toda la vida y te invitan. Muchos de
esos mismos con el tiempo se perdieron por las drogas, las
villas son muy vulnerables y la realidad es que hay muchos
problemas no resueltos y los chicos se terminan
involucrando. Me tocó ver a muchos chicos, algunos más
grandes, que jugaban mejor que yo, la rompían. Pero les
faltaba una pieza clave: el apoyo familiar. Ahí se les
complicaba y entonces entraban en los problemas. Es
evidente que vicios hay en todos lados y muy fáciles, por
suerte no entré nunca.

"Apenas lo conocí me di cuenta que era buen pibe y jugador. Era
un poco tímido, pero entraba a la cancha y cambiaba totalmente.
Cuando llegó al plantel de primera su evolución fue muy notable.
Ojalá que sigan sus éxitos porque es unos de esos amigos que te

da el fútbol y uno siempre quiere lo mejor"

"Esa patada fue tremenda. Recuerdo que jugar contra
Barracas era terrible, a Carlos lo puteaba y nunca me

respondía, eso me hacía enojar"
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Matías
SPROAT 
EX COMPAÑERO:

Nicolás
PERRI 
EX COMPAÑERO:

Y ya a la distancia y con tanto tiempo conviviendo y siendo parte
del barrio, ¿seguís viendo a esos chicos que no pudieron alejarse
de la droga o los problemas?
- Sí, muchos de ellos todavía están. Claro que también tengo
amigos que estuvieron en la cárcel y que por suerte, a pesar de
tener una mala infancia, complicada, casi sin educación y con
muchos faltantes, pudieron enderezarse, hoy formaron una
familia y se matan trabajando para darle a los suyos lo mejor.
Hoy los veo y están bien, eso me alegra. Es raro porque capaz que
en la misma vereda están los que no cambiaron y que no pudieron
resolver sus problemas, los saludás y listo, no pasa nada.

Emiliano
PALACIOS
EX COMPAÑERO:

Ignacio
TOSCANI
EX COMPAÑERO:

"Es un emblema de Barracas. Demuestra en cancha lo gran jugador
que es, logrando ascensos siendo tan joven. De chico siempre muy
callado, pero en la cancha te mataba, dejaba la vida en cada pelota.

Muy leal al barrio, al club y lo demostró a lo largo de su carrera.
Además de gran jugador, excelente persona"

"Lo conozco desde chico porque jugábamos en el mismo club de
barrio. Antes era más habilidoso y hacía más goles. En los

entrenamientos no quería chocarlo porque te hacía sentir que
estaba ahí (risas). El día que debutó parecía que tenía cien

partidos en primera, era increíble. Es un pibe humilde y sencillo"

MI MI AMIGO AMIGO CARLOSCARLOS
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"HAY PERSONAS QUE NO TIENEN
PARA COMER, ESO ES UN PROBLEMA. 
EN EL FÚTBOL HAY QUE DIVERTIRSE"

Tenés una marca identitaria con la 21, ¿sentís que no le podés
fallar al barrio?
- Quizás ahora de más grande me doy cuenta que la gente del
barrio me reconoce, lo noto también en las redes sociales. Por
ejemplo, cuando voy a la casa de mis viejos me cruzo a mucha
gente que me saluda y escucho algunos comentarios como "es el
que juega en Barracas", "mirá el Rey Carlos” como me pusieron en
la radio, pero trato de cuidarme, de manejarme con respeto y que
a pesar de que hice las cosas bien no me considero ejemplo de
nada. Si alguien me para y pregunta cómo lo hice, le respondo que
trate de luchar siempre, que siempre van a tener la posibilidad de
cumplir su sueño, pero que si por alguna razón no se les da, que
sean buenas personas.
Yo en la villa, en el barrio, aprendí todo y trato siempre de volcarlo
en la cancha. Aprendí a no tener miedo e ir siempre para
adelante. Animarse a todo. Yo veía a la gente que no tenía para
comer, eso sÍ es un problema. En el fútbol hay que divertirse y
tratar de dar lo mejor.

¿Qué características tenía el Carlos recién llegado al club que
hoy ya no tiene?
- Que jugaba de diez, no sé qué pasó (risas). Me cortaron las
piernas. Me fueron cambiando de posición hasta llegar a la de
volante central. Era muy tímido, hoy siento que hablo más, trato
de aconsejar y de aprovechar mi experiencia y conocimiento del
club. Yo llegué a la quinta división y de ahí me pasaron
directamente a primera. El DT cuando debuté era Armando
González. En esa época era muy callado, había otros chicos como
Nico Perri, Víctor López, Nacho Toscani, Heber Rejala y Emi
Palacios. Me tenía fe para debutar pero había mucha
competencia en mi puesto. Ahora manejaría esa ansiedad de otra
forma.

Esas ganas y esa ilusión de debutar en primera llegaron de
repente y con un llamado telefónico. ¿Te imaginaste que sería
tan inesperado?
- Fue increíble en realidad. Yo no estaba ni concentrado para
ese partido. Barracas jugaba de visitante con Defensores
Unidos de Zárate por el torneo de la C del 2009. Me llamaron
por teléfono a mi casa porque en la concentración comieron
algo en mal estado y varios jugadores se intoxicaron. Esa
misma noche yo había ido al corso, dormí poco (risas) y no
tenía la menor idea que me iban a llamar. 

PÁG. 13

El mismo día del partido viajé para ir al banco, como para
completar los convocados, pero el cinco titular no se recuperó de
la intoxicación y a último momento me mandaron para la
cancha. Iba para el banco con la remera 14 y terminé con la 5 en la
espalda. En ese momento solo me importaba jugar, debutar con
dieciocho años era lo más importante y a pesar de lo rara que era
la situación por mis compañeros, por dentro estaba muy
contento.

De aquella accidentada tarde en Zárate a hoy pasaron casi 350
partidos, dos ascensos y tres categorías de fútbol. ¿Creíste en
algún momento que te ibas a poner tantas veces la camiseta
rojiblanca?
- No, la verdad que no. Ahora en cuarentena tenemos más tiempo
para estar en familia y para pensar en otras cosas y no puedo
creer cómo pasó tan rápido. La cantidad de compañeros que
pasaron a través de los años. Me pone muy contento haber podido
conocer tanta gente y haber realizado tantos sueños jugando al
futbol. Es lo que siempre quise.
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PARTIDOSPARTIDOS
348

C A M P E O N A T O S :C A M P E O N A T O S :
PRIMERA C 2009/2010

PRIMERA B 2018/2019

15/02/2009  VS. CADU
D E B U T :

Entre todos esos compañeros que pasaron a lo largo de estos
once años, hubo muchos en tu puesto y que llegaron con las
intenciones de jugar. ¿Por qué Carlos Arce se adueñó del
mediocampo y del puesto?
- Es complicado responder eso por mí. Yo siempre quiero jugar
con la camiseta de Barracas, hace mucho tiempo que lo hago y es
lo que me gusta. Tengo un sueño: jugar en Primera con el club y
no pienso retirarme hasta alcanzarlo y cumplirlo. Claro que
también me fui acostumbrando a que vinieran grandes
jugadores en mi puesto. Cuando los dirigentes trajeron al Chano
Orfila o al Beto Fariña por ejemplo, aproveche para aprender de
ellos. Los dos me marcaron un camino por donde seguir, no los vi
nunca como competencia, al contrario. Pude aprender de ese
tipo de jugadores cómo manejarme adentro de un vestuario y
hoy intento volcarlo día a día en cada entrenamiento.  

La realidad marca que cuando se retomen los entrenamientos
vas a ser el jugador en actividad con más partidos con la
camiseta de Barracas. ¿Sirve tener en el lomo 348 partidos en
Central al momento de entrar al vestuario?
- No, es lo mismo que la primera vez, seguramente. Sirve para
tener confianza con las personas que trabajan en el club, hacerle
bromas o compartir cosas desde otro punto. Me siento parte de
Barracas, siento que es mi casa. Por eso no le falto el respeto a
nadie, al contrario, soy muy respetuoso con todos. Sé cual es mi
funcion, no me agrando, no soy así.

¿El gol que más gritaste?¿El gol que más gritaste?
- De los últimos, el de Facu Castro contra Acassuso seguro y otro- De los últimos, el de Facu Castro contra Acassuso seguro y otro
también de él contra Nueva Chicago. Ese fue una locura, me trepétambién de él contra Nueva Chicago. Ese fue una locura, me trepé
hasta arriba del alambrado para gritarlo. Es mi amigo y él venía dehasta arriba del alambrado para gritarlo. Es mi amigo y él venía de
tener una lesión brava, complicad, fue un desahogó para todos.tener una lesión brava, complicad, fue un desahogó para todos.

Con el sello de Carlos Arce, ¿cual fue el más gritado?Con el sello de Carlos Arce, ¿cual fue el más gritado?
- - Contra Atlanta, en Villa Crespo, a la mañana, por la primera B. UnasContra Atlanta, en Villa Crespo, a la mañana, por la primera B. Unas
semanas antes había errado un gol casi hecho contra Almagro y no mesemanas antes había errado un gol casi hecho contra Almagro y no me
lo podía sacar de la cabeza. Todavía no sé cómo hice parar errar eselo podía sacar de la cabeza. Todavía no sé cómo hice parar errar ese
gol. Y cuando llegaba fin de año me quería morir porque esa jugadagol. Y cuando llegaba fin de año me quería morir porque esa jugada
salía siempre en los especiales de las burradas (risas). Ese de Atlantasalía siempre en los especiales de las burradas (risas). Ese de Atlanta
fue un golazo.fue un golazo.

¿Cómo sería una excelente coronación de carrera para el Rey Carlos?¿Cómo sería una excelente coronación de carrera para el Rey Carlos?
- No tengo dudas que jugar en Primera en el club del que soy hincha y- No tengo dudas que jugar en Primera en el club del que soy hincha y
donde nací, lo tengo claro. Todos estos años fueron cargando ese grandonde nací, lo tengo claro. Todos estos años fueron cargando ese gran
sueño. Después vas agregando metas o deseos como meter un gol ensueño. Después vas agregando metas o deseos como meter un gol en
la máxima categoría, jugar una copa internacional o cosas así, pero lola máxima categoría, jugar una copa internacional o cosas así, pero lo
máximo seria jugar en primera con Barracas.máximo seria jugar en primera con Barracas.

Te preguntamos por tu mejor gol pero no sería justo no preguntarteTe preguntamos por tu mejor gol pero no sería justo no preguntarte
por la mejor patadapor la mejor patada
- Jaja,. una a Matías Sproat, cuando él jugaba en El Porvenir. Fue un- Jaja,. una a Matías Sproat, cuando él jugaba en El Porvenir. Fue un
patadón terrible, lo saqué de la cancha. Tuve suerte, no fue ni amarillapatadón terrible, lo saqué de la cancha. Tuve suerte, no fue ni amarilla
(risas). Al tiempo fue compañero.(risas). Al tiempo fue compañero.

La última pregunta está casi de más, después de haber contadoLa última pregunta está casi de más, después de haber contado
todos tus sentimientos por el fútbol, la vida y el barrio, pero ¿de quétodos tus sentimientos por el fútbol, la vida y el barrio, pero ¿de qué
cuadro sos?cuadro sos?
- De Barracas Central. Miro fútbol, me gusta el fútbol argentino, no- De Barracas Central. Miro fútbol, me gusta el fútbol argentino, no
tanto europeo. Soy Guapo.tanto europeo. Soy Guapo.

E X P U L S I O N E S :
MORÓN

SAN CARLOS

COLEGIALES

TALLERES

EXCURSIONISTAS

¿Qué partido perdido recordás como increíble¿Qué partido perdido recordás como increíble  
o como inolvidable de los 348 que jugaste?o como inolvidable de los 348 que jugaste?
- El 3-4 contra Estudiantes, de local, en la Primera Nacional, el año- El 3-4 contra Estudiantes, de local, en la Primera Nacional, el año
pasado. Lo perdemos de manera increíble, más siendo locales. Lopasado. Lo perdemos de manera increíble, más siendo locales. Lo
empatamos a los 90 y lo perdemos a los 93. Insólito. Este últimoempatamos a los 90 y lo perdemos a los 93. Insólito. Este último
semestre tuvimos algunos errores que no supimos manejar y losemestre tuvimos algunos errores que no supimos manejar y lo
pagamos con puntos. Hay que tener claro que esto es un juego, y haypagamos con puntos. Hay que tener claro que esto es un juego, y hay
que bancarse las buenas y las malas.que bancarse las buenas y las malas.

Calculo que también habrá habido de los otros, queCalculo que también habrá habido de los otros, que  
llegaste a tu casa y dijiste "bueno hoy sí". ¿En qué partidollegaste a tu casa y dijiste "bueno hoy sí". ¿En qué partido  
te fuiste contento, satisfecho por el laburo?te fuiste contento, satisfecho por el laburo?
- El que más disfruté dentro de la cancha fue contra Acassuso, el día- El que más disfruté dentro de la cancha fue contra Acassuso, el día
del ascenso a la Primera Nacional. En ese equipo veía jugar a misdel ascenso a la Primera Nacional. En ese equipo veía jugar a mis
compañeros y sabía que teníamos la confianza de ganar siempre, noscompañeros y sabía que teníamos la confianza de ganar siempre, nos
sentíamos ganadores. Es dífícil que en el fútbol haya momentos desentíamos ganadores. Es dífícil que en el fútbol haya momentos de
disfrute y tener el tiempo de decir que bien que jugamos o cosas así.disfrute y tener el tiempo de decir que bien que jugamos o cosas así.
En el 2010 cuando ascendimos también me pasó parecido, pero laEn el 2010 cuando ascendimos también me pasó parecido, pero la
Primera C era más luchada y no tan vistosa.Primera C era más luchada y no tan vistosa.

Marcás el equipo campeón de la Primera B comoMarcás el equipo campeón de la Primera B como
el mejor. ¿Por qué sentías esa seguridad cuandoel mejor. ¿Por qué sentías esa seguridad cuando  
salías a la cancha?salías a la cancha?
- Ese equipo tuvo una gran formación, se eligieron buenos jugadores- Ese equipo tuvo una gran formación, se eligieron buenos jugadores
y estaban en todas las líneas. Los dirigentes eligieron bien, el Gatoy estaban en todas las líneas. Los dirigentes eligieron bien, el Gato
Daniele acomodó las cosas, aportó su experiencia y la trasmitió de laDaniele acomodó las cosas, aportó su experiencia y la trasmitió de la
mejor manera. Desde afuera daba la impresión que cualquiera lomejor manera. Desde afuera daba la impresión que cualquiera lo
manejaba, parecía que funcionaba automáticamente. Tuvomanejaba, parecía que funcionaba automáticamente. Tuvo
grandísimos jugadores y momentos.grandísimos jugadores y momentos.

11 GOLES | SUS VÍCTIMAS :

Actualidad 
BARRAQUEÑAENTREVISTA: CARLOS ARCE

PREGUNTAS GUAPAS
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Los opinólogos, como vos decís, estuvieron siempre o
están potenciados por la llegada de Claudio Tapia
como presidente de la Asociación del Fútbol Argentino
y toda la novela que se crea alrededor
- Y creo que estuvieron siempre, pero es inevitable. Es
algo que lo hablamos con los compañeros. Los rivales te
juegan con bronca, después cuando se cruzan de vereda
se dan cuenta que no es así. A veces llegan convencidos
que los van a perjudicar y eso les juega en contra, me
parece. Para nosotros a veces también es desfavorable,
porque te juegan con odio, pero sé que es la condición de
jugar en un club como Barracas. Muchas veces tuve
ganas de salir a decir algo o contestar, pero siempre es
preferible hablar en la cancha para evitar problemas. En
la última parte del torneo se escuchaba de todo, mi-
rabas la tabla y estábamos anteúltimos. Claramente no
tenían razón los que opinaban.

Pasaron más de diez años de tu llegada al club y pasó
mucho agua por debajo del puente, fueron más las
alegrías que las tristezas seguramente, pero ¿cómo te
imaginás en diez años?
- La verdad que le tengo mucho cariño a Central, me
gustaría ayudar desde el lugar que me toque, estar
presente y poder dar una mano con mi experiencia. Si
Dios quiere, me queda mucho como jugador, aún tengo
muchas metas por lograr en lo deportivo. Pero cuando
llegue el momento, me encantaría aportar desde afuera
para que el club sea más grande, que pueda seguir
creciendo como hasta ahora y que no sigan hablando
por hablar. Todo lo que se consiguió no fue casualidad y
hay que demostrarlo día a día. 

¿Te irías de Barracas?
- Sé que el fútbol es un trabajo, pero es muy difícil. Solo
una propuesta para jugar en Primera División puede
hacerme pensar esa decisión, pero a pesar de querer
progresar y jugar en la A, realmente me costaría mucho
dejar el club. Es mi lugar. |

"TODO LO QUE SE"TODO LO QUE SE
CONSIGUIÓ NOCONSIGUIÓ NO

FUE CASUALIDADFUE CASUALIDAD
Y HAY QUEY HAY QUE

DEMOSTRARLODEMOSTRARLO
DÍA A DÍA"DÍA A DÍA"

Todo eso que contás es hasta que se cierra la puerta
del vestuario, pero en la intimidad del plantel, ¿sentís
que los jugadores nuevos que llegan te miran como
referente? Más teniendo en cuenta que como dijimos
quedan pocos jugadores referentes históricos.
- Intento o intentaré que vean cómo me manejo en todos
lados y que traten de copiarme, me gusta pensar que
puedo ayudarlos y guiarlos en un lugar nuevo. Les
inculco que den la vida por la camiseta porque es
importante y es lo que nos va a ayudar a todos. Me da la
sensación que muchos jugadores dele plantel que se está
conformando ahora llegan con hambre de gloria, son
chicos jóvenes, con ganas de aprovechar la oportunidad.
Me gusta que tengan ese sentimiento. La ida del Loco
Elías -se le venció el contrato- hizo que sienta la
responsabilidad de que cualquier jugador que llega se
sienta cómodo y con ganas de progresar, me siento
cómodo con ese rol. Lo charle con el Presidente y me
pidió que trate de guiar a la gente nueva. Me siento
capacitado para explicarles que tengan cuidado, que no
es un club cualquiera, que aunque no lo parezca,
Barracas tiene una exposición grande y todo está bajo la
lupa de los opinólogos. 
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1) ¿Qué recordás del debut?1) ¿Qué recordás del debut?    2) Alguna anécdota en el Club2) Alguna anécdota en el Club
3) ¿Qué DT te marcó?3) ¿Qué DT te marcó?      4) ¿Tu mejor partido?4) ¿Tu mejor partido?    

5) Definí Barracas en pocas palabras5) Definí Barracas en pocas palabras

RETARETA
1) Fue contra Victoriano Arenas de visitante, 

ganamos 8 a 0 e hice el segundo gol

2) El partido que le ganamos a Lamadrid 4 a 0 
y Tremonti igualó el récord invicto de Barisio. 

En la última jugada, Sanfilippo pegó un remate 
en el palo, salvamos la marca. Al otro partido,

con Lugano, la superó

3) Rubén Moreno, quien me hizo 
debutar en primera

4) Contra Lamadrid de local, perdíamos 1 a 0 con
dos jugadores menos, entré faltando 20 minutos y

convertí dos goles

5) Es parte de mi vida, siempre 
estoy pendiente

1)  Fue conta UAI Urquiza, en cancha de 
Barracas, empatamos 1 a 1

2) En una pretemporada, Víctor Piriz Alves les
apostó una caja de alfajores a los compañeros

que con una piedra cruzaba de arco a arco antes
que toque la línea, ganó y se llevó siete docenas

3)  Gato Daniele porque siempre confió en mí, 
me dio confianza y me enseñó mucho. 

Lo sigue haciendo ahora en su escuela de DT, 
donde estoy haciendo el curso

4) Contra Acassuso, en la última fecha del primer
campeonato que jugué, necesitábamos ganar y lo
hicimos, el equipo hizo un gran partido, lo tengo

muy presente

5) Es una familia

BARRACAS INTERGENERACIONAL
ENRIQUE CHIMENTO Y ALFONSO LORENZO, 
FUTBOLISTAS DEL GUAPO, JUGARON EL 
MUNDIAL 1934 DESARROLLADO EN ITALIA

GUSTAVOGUSTAVO
  JAVIER “HUEVO”JAVIER “HUEVO”

PABLOPABLO  
EZEQUIELEZEQUIEL    “BOCHA”“BOCHA”

BATALLINIBATALLINI 1988 | 19912014 | 2017

¿SABÍAS QUÉ?

PÁG. 16
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REFERENTE: 
"Me gusta Ronaldinho. Que haya jugado en

Barracas me quedo con Valenzuela"

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO:
27 DE ENERO DE 2006, C.A.B.A.

CATEGORÍA: 9NA

PUESTO: DELANTERO

NOMBRE: LUCAS CENTURIÓN

APODO: CENTU

MEJOR PARTIDO:
"Contra Armenio porque era un partido peleado.

Íbamos perdiendo 2 a 0, entré en el segundo
tiempo y me puse el equipo al hombro. Sacamos

adelante el resultado y ganamos 3 a 2, Ese día
hice un gol y di las dos asistencias restantes.

Nunca dimos el partido por perdido y siempre
fuimos para adelante"

AÑO DE LLEGADA AL CLUB: 2015

FUTURO BARRAQUEÑO

REFERENTE: 
"Gastón Bojanich dentro de Barracas. También

Ruggeri y Schiavi"

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO:
8 DE JULIO DE 2006, C.A.B.A.

CATEGORÍA: 9NA

PUESTO: DEFENSOR CENTRAL

NOMBRE: JOSÉ LEÓN MÍGUEZ

APODO: MURO

MEJOR PARTIDO:
"Contra Lugano porque comenzamos perdiendo
y en los minutos finales dimos vuelta un partido

en el que casi no teníamos opciones. Convertí un
gol en los minutos finales que sirvó para ganar"

AÑO DE LLEGADA AL CLUB: 2017
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A lo largo de sus 116 años la institución no deja de
sorprendernos y conmovernos con un sin fin de
historias. Historias de vida y de fútbol, de familia 
y amistades, pero con la pelota siempre como
referencia. Y en esta historia que vamos a contar el
fútbol nos sirve como disparador para conocer una
cara distinta, otra faceta de un campeón. 

Más de una vez, mientras hacían el asado en los
quinchos o tomaban mate en las reposeras con vista a
la pile, los memoriosos hinchas del Guapo habrán
recordado aquel campeonato de 1981 que llevó al club a
la primera C. 

UN ARQUEROUN ARQUERO  
DE COLECCIÓNDE COLECCIÓN

DEBUTÓ EN EL ARCO
BARRAQUEÑO EL 22 DE MARZO 
DE 1980, BAJO LA CONDUCCIÓN 
DE DELFÍN BENÍTEZ, EN UN 2-2

VS. BERAZATEGUI, EN EL ESTADIO
QUE LA EMPRESA COCA-COLA 

LE PRESTABA AL NARANJA

11
MOCCIA 

DARÍODARÍO

Actualidad 
BARRAQUEÑAEX BARRAQUEÑOS | DARÍO MOCCIA
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Imposible no recordar los goles de Correa y
D'Alessandre, los cortes de Battista, las jugadas del
"Monito" Lemos y la "Ranita" Bartelemi o las atajadas
de Moccia. Y aquí es donde nos vamos a detener, en
este arquero maestro mayor de obras que arribó en
1980 proveniente de Argentino de Quilmes, que de
día manejaba un taxi y por la tarde se entrenaba y
que ni bien llegó se negó a ser titular por respeto a
sus compañeros, ya que firmó un jueves y sin ningún
entrenamiento le quisieron tirar la 1 el sábado. Este
Darío Moccia, que le tocó descender el primer año,
tuvo su revancha al siguiente siendo el arquero del
campeón. 
Pero lo que muchos de los memoriosos del quincho
o de algún cafetín del barrio no saben es que al
arquero campeón de la D en 1981 no sólo le
apasionaba el fútbol sino que, de la mano del
deporte más lindo del mundo, generó una pasión por
la colección de banderines y prendedores de
equipos. Pasión que lo sorprendió de niño y que con
sólo 15 años lo llevó a escribir una carta a la FIFA
solicitando las direcciones de las distintas
asociaciones para poder cumplir con el deseo de
hacerse de distintos souvenires. 
La epistolar de la casa madre del fútbol llegó meses
después ya que en 1970 el correo no era tan fluido,
pero satisfecho por lo recibido comenzó a darle
forma a su pasión. Es así que a lo largo de todo este
tiempo pudo hacerse de más de 4.000 banderines y
20.000 pines de clubes y asociaciones de los cinco
continentes. Papúa Nueva Guinea, Kenia, Singapur,
Malasia y Nueva Zelanda, entre otros, son los lugares
más recónditos que alimentaron y alentaron su
voluntad de ir por más. 
Alguien dijo por ahí que para ser arquero tenés que
estar un poco loco, no creo que sea tan así, pero es
cierto que su pasión no conoce de límites y tan es así
que no conforme con lo conseguido fue por más y
volcó todo lo que fue recogiendo a lo largo de más
de 50 años en un libro: "Tierra adentro" es la
publicación que podemos encontrar en su página
web  www.pinesdefutbol.com.ar, donde se puede ver
toda la información y fotos del material recolectado. 
Una historia de vida que refleja que el fútbol es tan
apasionante que permite disfrutar una pasión dentro
de otra. Y que nos permite afirmar que sin dudas
Darío Moccia, el campeón de 1981 con el Guapo, es
un arquero de colección. |

PERO LO QUE MUCHOS DE LOSPERO LO QUE MUCHOS DE LOS
MEMORIOSOS DEL QUINCHO OMEMORIOSOS DEL QUINCHO O

DE ALGÚN CAFETÍN DEL BARRIODE ALGÚN CAFETÍN DEL BARRIO
NO SABEN ES QUE AL ARQUERONO SABEN ES QUE AL ARQUERO
CAMPEÓN DE LA D EN 1981 NOCAMPEÓN DE LA D EN 1981 NO

SÓLO LE APASIONABA ELSÓLO LE APASIONABA EL
FÚTBOL SINO QUE, DE LA MANOFÚTBOL SINO QUE, DE LA MANO
DEL DEPORTE MÁS LINDO DELDEL DEPORTE MÁS LINDO DEL
MUNDO, GENERÓ UNA PASIÓNMUNDO, GENERÓ UNA PASIÓN

POR LA COLECCIÓN DEPOR LA COLECCIÓN DE
BANDERINES Y PRENDEDORESBANDERINES Y PRENDEDORES

DE EQUIPOSDE EQUIPOS
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Según el historiador Lucas Yáñez, miembro de la Junta de Estudios
Históricos de Barracas, esa fecha se tomó "porque hacía un año y
medio, en febrero de 1852, la batalla de Caseros había dado por tierra
con la experiencia rosista y, para los vencedores, era necesario que
todo vestigio del pasado federal fuera sepultado hasta quedar en el
olvido. Antes de la batalla de Caseros, Barracas comprendía los
actuales barrios porteños de Barracas, por supuesto, La Boca y San
Telmo, y los actuales partidos bonaerenses de Avellaneda,  Lanús  y
una parte de Lomas de Zamora. Dos meses después de la batalla de
Caseros se creó el Partido de Barracas al Sud, con su Juzgado de Paz.
La creación del Juzgado de Paz de Barracas al Norte el 30 de agosto de
1853 profundizo la división política, administrativa y jurídica de todo
este territorio, que supo ser una unidad extensa y que con el correr del
tiempo se fue dividiendo. De ahí surge que el 30 de agosto de 1853,
nació Barracas, pero en realidad los hechos marcan que hacía ya
varios años desde su existencia”.
Más  allá de fechas, Barracas se fue formando también por los
personajes de todos los ámbitos, que a lo largo del tiempo, fueron
recorriendo sus calles adoquinadas o habitando bares y cantinas
notables, que todavía hoy algunos persisten abiertos, encerrando
los olores del pasado.  Con altibajos como el país   y con las
vicisitudes que fueron formando su progreso, con una autopista
que  partió  el barrio al medio, con  fábricas  abandonadas o
quebradas, pero con el sentimiento de arrabal siempre presente,
Barracas siguió cautivando a su gente y a los turistas que desde la
legendaria Calle Larga a la actual Montes de Oca, pasando por la
Calle Lanín a tres esquinas, desde la Villa 21 hasta la Iglesia Santa
Felicitas, desde la vieja fábrica  Bagley, que ya no existe, hasta el
Sagrado Corazón, desde  Olavarría  y Luna hasta Caseros y Entre
Ríos, gritan feliz cumpleaños, barrio de Barracas. |

Agosto no es un mes como cualquier otro en Barracas y no
necesariamente en el club, sino en su barriada. Desde fines del año
2003, la Legislatura de la Ciudad  Autónoma  de Buenos Aires
proclamó el 30 de agosto como el día de Barracas. Desde aquella
fecha, en la última semana se desarrolla habitualmente la Semana de
Barracas con diversas muestras culturales y actividades. Este año, las
actividades grupales y masivas están suspendidas por el COVID.
El nombre del barrio surge de las barracas que comenzaron a
aparecer en la ciudad sobre el final del siglo XVIII y comienzos del
1900. Solían ser depósitos de muy pobre estructura ubicados en las
zonas portuarias, linderas al Riachuelo. Por lo general, se utilizaban
para almacenamiento de productos y también se cree para albergar
a esclavos negros.
Barracas fue creciendo muy de a poco y comenzó a cambiar sus
galpones por quintas y lujosas casonas de familias con amplios
recursos económicos o con cargos políticos, quienes empezaron a
poblar la zona y que luego emigraron por la fiebre amarilla a barrios
del norte.  Esta clase media alta se comenzó a mezclar con
inmigrantes, trabajadores del puerto y con la mano de obra de las
incipientes fábricas, mataderos y aserraderos.
En ese contexto nació Barracas Central, solo estuvo alejado de sus
raíces por un corto tiempo cuando mudó su estadio
a Soldati y Lanús, para ya en 1916 instalarse y no moverse más del
barrio y de la mítica Olavarría y Luna.
En cuanto a porqué se celebra el 30 de agosto el día de Barracas,
marca la historia que esa fecha conmemora el momento que fue
creado el Juzgado de Paz de Barracas al Norte.

BARRACASBARRACAS  

SOPLASOPLA  
FUERTEFUERTE

ESTE AÑO EL BARRIO CUMPLE 167 AÑOS Y
NO TENDRÁ LOS FESTEJOS HABITUALES EN

SU CALLE,  DEBIDO A LA PANDEMIA.  NO
OBSTANTE, LA BARRIADA, FIEL A SU

ESENCIA,  EVOCARÁ UN ANIVERSARIO MÁS DE
LUCHA Y DE REINVENCIÓN ANTE LAS

DIFICULTADES Y PORQUÉ NO ALZARÁ SU
COPA AL GRITO DE “A LA CARGA BARRACAS”

Actualidad 
BARRAQUEÑAEL BARRIO DE FIESTA | ANIVERSARIO N° 167

REGIMIENTO DE PATRICIOS - DEFENSA - CASEROS - HORNOS -
FINOCHIETTO - GUANAHANÍ - PROLONGACIÓN VIRTUAL ITUZAINGÓ - 

 PARACAS - CASEROS - VÉLEZ SARSFIELD - AMANCIO ALCORTA -
LAFAYETTE - MIRAVÉ - LAVARDÉN - DESLINDE NORTE VÍAS DEL EX
FF.CC. GRAL. BELGRANO (HASTA INTERSECCIÓN CON ZAVALETA) -

VÍAS DEL EX FF.CC. GRAL. BELGRANO - AMANCIO ALCORTA - IGUAZÚ
- PROLONGACIÓN VIRTUAL IGUAZÚ - RIACHUELO (DESLINDE

CAPITAL-PROVINCIA) - PROYECCIÓN DE RIACHUELO (DESLINDE
CAPITAL-PROVINCIA) - RIACHUELO (DESLINDE CAPITAL-PROVINCIA)

- PROLONGACIÓN VIRTUAL REGIMIENTO DE PATRICIOS
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Actualidad 
BARRAQUEÑA

Sandra Aguirre Seba Tierra Amarilla 

Sonia Dos Santos Arturo Godoy 

Jonathan Luque

Hernan Villalba Ariel Gomez

Envianos tu foto Barraqueña para la Revista y aparecé en la edición de septiembre

Ariel Rivero

Valeria Gonzalez 
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El General San Martín era de una inteligencia perspicaz, discreta y privilegiada. Como
militar era tan diestro como experimentado en el servicio de campaña: estratégico
como pocos; matemático hasta para las trivialidades; y previsor sin igual.                                                                                                                
Como político, era observador, creador, administrador, con una pureza y tacto
exquisitos. De una laboriosidad infatigable, y popular en sumo grado.                                                                                                                       
Jamás prometía alguna cosa que no cumpliera con exactitud y religiosidad. Su palabra
era sagrada. Así todos, jefes, oficiales y tropa, tenían una fe ciega en sus promesas.
Estas eran las cualidades que lo hacían apto para el mando.
Si no hubiésemos avisado que nos referíamos a la conmemoración de la muerte del
General San Martín, bien podríamos haber dicho que estábamos describiendo algún
director técnico que pasó por el banco del Guapo.  
Sus conquistas en el campo de batalla son hasta hoy envidiadas por cualquier
estratega que ponga en su lucha a once jugadores con la camiseta roja y blanca. ¿Se
imaginan a Don José como DT, en Olavarría y Luna, en la arenga previa, gritando en
pleno vestuario sus conceptos?                                                   
“La soberbia es una discapacidad que suele afectar a pobres infelices mortales que se
encuentran de golpe con miserable cuota de poder”                                                                                                                                                    
“Una derrota peleada vale más que una victoria casual”
“La conciencia es el mejor juez que tiene un hombre de bien”                                                                                                        
El Padre de la Patria falleció el 17 de agosto de 1850 en Boulogne Sur Mer, Francia.
Desde 1880, sus restos descansan en la Capilla Nuestra Señora de la Paz, ubicada
en la Catedral Metropolitana, ahí cerquita del hotel donde más de una vez, Barracas
concentró y soñó conquistar tierras ajenas.

17 DE AGOSTO 2020

17 DE AGOSTO 2020

EL PADRE DE LA PATRIA | SU HUELLA EN 1975 SE DESARROLLÓ EN EL CLUB 
EL FESTIVAL DE FOLKLORE INTERNACIONAL

¿SABÍAS QUÉ?

BURZACO: 46 PARTIDOS 

SAN JUAN: 2 ENCUENTROS 

SAN MARTÍN: 1 PARTIDO

(19 VICTORIAS - 10 EMPATES - 17 DERROTAS) 
ÚLTIMO ENCUENTRO: 1-1 EL 08/03/2009 
(GOL: GABRIEL MANZINI)

(1 VICTORIA - 1 EMPATE) 
ÚLTIMO ENCUENTRO: 2-0 EL 09/03/2020 
(GOLES: FRANCO NIELL / FACUNDO CASTRO)

(1 DERROTA) 
ÚNICO ENCUENTRO: 1-3 EL 02/09/1934
(GOL: ALFONSO LORENZO)

BARRACAS ENFRENTANDO A SAN MARTÍN

A 170 años de la muerte del General José de San MartínA 170 años de la muerte del General José de San Martín
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1923

PASSI

PASSI
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GLORIA

Inaugurado amistosamente ante Peñarol de Uruguay, el
nuevo field tuvo su bautismo oficial en un encuentro entre el
local y Vélez, con victoria para River. De esta forma, Barracas
fue el primer equipo que le produjo una derrota al dueño del
nuevo hogar, el 5 de agosto de 1923. 
¿Los culpables? Luis Becker; Bernardino Amejeiras, Alfredo
Santiago; Adolfo Ferrari, Jacinto Sormani, Segundo Achar;
Pedro Miranda, Severiano Álvarez, Alberto Passi, José
Fortunato, Leonardo Fabiano.
Un minuto había pasado del complemento cuando Alberto
Passi, aquel magnífico delantero goleador rojiblanco, rompió
la red de Abelardo Lannot para enmudecer a los presentes.
Por si fuera poco, Central jugó 18’ con un jugador menos, ya
que el ‘1’ tuvo que salir del campo, por lo que Álvarez ocupó su
lugar debajo de los tres palos.
El pitazo de Consolatto Nai Foni hizo estallar a once hombres
que supieron derrotar al gigante a domicilio, hecho
impensado para la época.
Alvear (hoy Libertador), Tagle, Centenario (hoy Figueroa
Alcorta) y Austria delimitaban el estadio que supo estar en pie
hasta que en 1938 fue demolido. Hoy, la plaza República
Oriental del Uruguay recuerda el sitio histórico, mientras que
en Olavarría y Luna, aún nostálgicos, añoran semejante
epopeya. |

En el marco de la tercera fecha del campeonato de
Primera División, Barracas viajó hasta Recoleta para
medirse con el poderoso River Plate, quien se había
quedado con el trofeo hacía tres años, siendo su
primera conquista en la élite.
El Guapo iniciaba su cuarta temporada consecutiva en
Primera, categoría que alcanzó tras el ascenso de
Intermedia en 1919. Sendas victorias en el debut, ante 
Tigre y el multicampeón Racing sorprendieron a
propios y extraños. 
Central comenzaba de óptima manera lo que a la
postre sería su segunda mejor performance en la
máxima división, detrás del subcampeonato de 1932.
Y tocaba visitar al Millonario, quien también llegaba
con puntaje ideal. El actual equipo de Núñez estaba de
festejo. Abandonado el barrio de La Boca, cuna de los
dos equipos más grandes el país, se mudó a Recoleta,
más precisamente al estadio de Alvear y Tagle, cuya
capacidad rondaba las 50.000 personas.

FECHA 2: BARRACAS 2 - RACING 0 

FECHA 3: RIVER 0 - BARRACAS 1 (PASSI)

FECHA 16: BARRACAS LE GANA LOS
PUNTOS A INDEPENDIENTE POR NO
PRESENTARSE A DISPUTAR EL COTEJO

                           (FORTUNATO / FABIANO)
 

5 Agosto5 Agosto
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1923 FUE UN AÑO HISTÓRICO
PARA BARRACAS, YA QUE
ALCANZÓ EL 5TO. PUESTO EN
PRIMERA DIVISIÓN Y LE GANÓ
A TRES DE LOS CUATRO
GRANDES QUE ENFRENTÓ.
CONOZCAMOS LA HISTORIA 
DE AQUEL 5 DE AGOSTO,
DONDE EL GUAPO PISÓ
FUERTE EN RECOLETA PARA
QUEDAR EN LA HISTORIA
COMO EL PRIMER VISITANTE
QUE GANÓ EN ALVEAR Y
TAGLE, LA NUEVA CASA
RIVERPLATENSE

PASÓ EN AGOSTO | EFEMÉRIDES BARRAQUEÑAS

EL ÚLTIMO PARTIDO DE BARRACAS EN
RECOLETA FUE EN 1935, CUANDO CAYÓ
DERROTADO 4-0 ANTE LA RESERVA DE

RIVER, POR EL TORNEO DE LA PRIMERA B.
AÑOS MÁS TARDE SE CERRARÍA EL ESTADIO

Y LUEGO SE DEMOLERÍA
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